

Singen gegen die Krise!

Blaumeier singen gegen die Krise. Singen macht ja bekanntlich glücklich, besonders, wenn man es gemeinsam tut. Aber das ist leider gerade nicht möglich. Blaumeier schafft Abhilfe und hat etwas vorbereitet: Mitsing-Videos im Internet, jeweils mit kleiner Einsingübung und Text.

Hier geht's zu den Mitsing-Videos

Unsere Maler*innen werden derzeit – so gut es geht – mit Farben und Leinwänden ausgestattet. Schwer aktiv schwingen sie in ihren heimischen Küchen und Wohnzimmern Pinsel und Zeichenstifte. Derzeit sind sie dabei, einen öffentlichen blog zu erstellen, durch den sie sich über ihre Werke austauschen können. Die Künstler*innen gewähren damit auch Ihnen seltene Einblicke und laden Sie ein, ihre Schaffensprozesse aktuell zu verfolgen. Wir informieren Sie, wie gewohnt, über den Start des blogs und die Zugangsdaten.

Haben Sie Anregungen oder Wünsche, dann teilen Sie uns diese mit und wir schauen was wir möglich machen können.

Folgen Sie uns außerdem online auf Youtube, Facebook, instagram und twitter

Ein Angebot von:

Blaumeier Atelier

Internetadresse:

www.blaumeier.de

Nächste Termine:

Termine bitte erfragen